

## 令和四年度 高知市立南海中学校 卒業式 P T A会長祝辞

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様にご心からお祝い申し上げます。

そして教職員の皆様におかれましては、教育現場も次々と変化していく中、生徒を第一に考え対応して下さいました。今年の南海中学校の先生方は大変仲が良いと聞きました。勉強を教えるだけでなく、そんな先生方の姿そのものが、子どもにとって信頼できる存在であると思っています。P T Aを代表しまして、改めて感謝申し上げます。

卒業生の皆さん、この三年間、コロナ禍の制約にも負けず、本当に頑張ってきましたね。みんなと思いきり遊びたい、大声で笑いたい、そんな皆さんのあり余るパワーが、今後良き方向へと発揮されることを強く願っています。

制服に袖を通して早三年、入学時とは違い、各学校の制服にも個性が溢れています。市内でもいち早く多様性を取り入れた南海中学校ですが、いわゆるZ世代は、S N Sなどを通じて、人権問題やL G B T Qへの差別など、人権意識が比較的高いと言われてます。

人権を大切にすることは人の良い所を認めあうことであり、身近にいる友達を大切にすることです。そういう自己を確立する為にも、まず自分自身を大切にして下さい。自分を好きであって下さい。自分を大切に思う人は、他の人も同じように大切にできるはずで。どうか、皆さんがかけがえのない一人一人であることを忘れないで下さい。

さあ、これからそれぞれの道へ歩み始めます。一足先に夢に向かって飛び立った仲間もいます。世界は広い、自身の決めた夢に向かって、世界へまた世界へと雄飛して行って下さい。失敗を恐れず、様々なことに挑戦して行って下さい。

壁にぶつかったり、悩んだりすることも、挑戦して前に進もうとするからこそです。日々の努力は必ず自分の力になり、自信に繋がります。苦しいことから逃げないという心は、社会に出てもあらゆることに通じていきます。

支えてくれる人はたくさんいます。人を頼ることも大事です。周りの人への感謝の気持ちを忘れず、一生涯の友情を育みながら、これからも続いていく未来を築いて行って下さい。

皆さんの益々のご活躍と明るい未来を祈りつつ、お祝いの言葉とさせていただきます。  
本日は、誠におめでとうございます。

令和五年三月十四日 高知市立南海中学校 P T A会長 岡本 恵子